



ALA SOMBRA

STEVE BANNON, el operador político que sitúan los que saben detrás de **Donald Trump** y de muchos movimientos de extrema derecha en todo el mundo, estará en México durante la Conferencia Política de Acción Conservadora, que, según ellos, reúne desde 1974 a líderes del mundo conservador, a cientos de organizaciones, miles de activistas y a millones de espectadores a través de los medios. Su reunión está programada para arrancar el 18 de noviembre en un hotel de Santa Fe.

El actor **Eduardo Verástegui**, tal vez lo recuerde por novelas como *Una luz en el camino*, *Sofadoras* o *Alma Rebelde*, es el rostro visible de este movimiento considerado de extrema derecha por algunos observadores. Entre los invitados destaca también la presencia de **Javier Milei**, el candidato presidencial rockero y radical de Argentina, líder de la coalición La Libertad Avanza. Y **Lech Walesa**, el expresidente de Polonia, así como varios políticos de Hungría (que son señalados por tener nexos directos con **Viktor Orbán**).

"**Bannon** también tiene un mensaje más oscuro y oracular para impartir: estamos en un punto de inflexión histórico. *Es La Cuarta Vuelta (The Fourth Turning)*. Ese es el título de uno de los textos favoritos de **Bannon**, publicado en 1997. Los autores, **Nell Howe** y **William Strauss**, tienen una visión cíclica de la historia, estipulando que pasamos por cuatro ciclos cada 80 a 100 años: un Alto (caracterizado por orden), seguido de un Despertar (caracterizado por cuestionamiento, aumento de la conciencia), seguido de un Desentrañamiento (marcado por pesimismo, actividades egoístas), que culmina en una Crisis (marcada por destrucción, posible-



RODOLFO GÓMEZ

mente guerra)", escribió **Jennifer Senior** en *The Atlantic* hace unos meses, resumiendo una característica de este hombre que estará hablando con radicales mexicanos muy pronto.

Se sabe que el jefe de la Unidad de Inteligencia Financiera, **Pablo Gómez**, irá esta semana a Palacio Nacional para exponer durante la conferencia matutina las presuntas irregularidades financieras del panista **Santiago Creel**. El linchamiento público del que será sujeto el presidente de la Cámara de Diputados se debe, dicen, a las críticas que ha lanzado contra la llamada cuarta transformación y sus temas prioritarios, tales como la reforma a la Guardia Nacional, los megaproyectos, el presupuesto y por defender al INE.

Contrario a la ruptura que parece no sanar en Morena, nos dicen que el prisma en el Estado de México teje para tratar de llegar en unidad a la elección del 2023. Las negociaciones que hace la propia candidata del PRI, **Alejandra del Moral**, no solo se hacen con sus correligionarios que aspiraban a la candidatura, como en el caso de **Ana Lilla Herrera**, sino que avanzan para amarrar la alianza con el alfil panista, **Enrique**



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	2	07/11/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

Vargas, y con los perredistas que impulsan a Omar Ortega.

...

La Secretaría de Hacienda, que encabeza Rogelio Ramírez de la O, tuvo que salir este domingo a aclarar que hubo interpretaciones erróneas de sus planes para conseguir dinero y continuar gastando, pagando y repartiendo en la 4T. De acuerdo con sus voceros, los fondos de ahorro para el retiro, reservas del IMSS, ISSSTE, Infonavit, bonos de pensiones y acciones de las Siefos no se tocarán.

...

Lo cierto es que las percepciones que se generaron entre la población son negativas, pues la interpretación fácil es que López Obrador ya se gastó el dinero del pueblo y ya no tienen de dónde jalar la cobija. Dieron una respuesta muy técnica los voceros de Don Rogelio para los que acostumbran informarse en Twitter, Facebook y cadenas de WhatsApp.